

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan pada bab sebelumnya, pada bab ini penulis akan mengemukakan kesimpulan dari skripsi yang berjudul “Penguatan Motivasi Siswi Muslimah dalam Berjilbab [Studi Kasus di Sekolah Menengah Pertama Negeri (SMPN) I Sumbergempol Tulungagung]” adalah sebagai berikut:

1. Motivasi berjilbab siswi di SMP Negeri I Sumbergempol Tulungagung sangatlah beragam. Ada yang dipengaruhi oleh motivasi intrinsik maupun motivasi ekstrinsik. Adapun keragaman motivasinya sebagai berikut: (a) Berjilbab karena kewajiban untuk menjalankan ajaran agama; (b) Berjilbab demi kenyamanan dan menjaga diri; (c) Berjilbab untuk mengontrol tingkah laku; (d) Berjilbab dengan motivasi mengikuti tren mode dan nilai estetika.
2. Peran guru Pendidikan Agama Islam dalam menguatkan motivasi siswi muslimah dalam berjilbab di SMP Negeri I Sumbergempol Tulungagung adalah guru sebagai motivator dan inspirator. Perwujudan dari peran guru Pendidikan Agama Islam di atas yaitu: (a) Peran guru Pendidikan Agama Islam dalam menguatkan motivasi siswi muslimah dalam berjilbab dengan penerapan seragam panjang; (b) Peran guru Pendidikan Agama Islam dalam menguatkan motivasi siswi muslimah dalam berjilbab melalui

motivasi atau nasehat, (c) Peran guru Pendidikan Agama Islam dalam menguatkan motivasi siswi muslimah dalam berjilbab melalui pembiasaan perilaku keagamaan; (d) Peran guru Pendidikan Agama Islam dalam menguatkan motivasi siswi muslimah dalam berjilbab melalui pendekatan dan komunikasi yang baik dengan siswa; (e) Peran guru Pendidikan Agama Islam dalam menguatkan motivasi siswi muslimah dalam berjilbab dengan menjadi tauladan yang baik.

3. Faktor penghambat peran guru Pendidikan Agama Islam dalam menguatkan motivasi siswi muslimah dalam berjilbab di SMP Negeri I Sumbergempol Tulungagung yaitu: (a) Lingkungan keluarga siswa yang kurang mendukung; (b) Lemahnya kesadaran siswi untuk istiqomah dalam berjilbab.

B. Saran

Dengan tidak mengurangi rasa hormat dan tidak bermaksud menggurui, penulis akan memberikan beberapa saran terkait dengan Penguatan Motivasi Siswi Muslimah dalam Berjilbab di SMP Negeri I Sumbergempol Tulungagung, yaitu:

1. Bagi Kepala sekolah

Diharapkan untuk pihak sekolah SMP Negeri I Sumbergempol Tulungagung selain menerapkan seragam panjang juga menyiapkan jilbab bagi siswi yang ingin membeli seragam berjilbab. Hal tersebut agar siswi yang berjilbab mengenakan jilbab yang sama satu sekolah.

2. Bagi Guru PAI

Diharapkan guru PAI dapat terus membimbing, mengarahkan dan memotivasi para siswi yang sudah atau belum berjilbab agar dapat istiqomah dalam berjilbab baik di sekolah ataupun di luar sekolah.

3. Bagi Siswi

Siswi dalam memahami makna berjilbab hendaknya tidak hanya sekedar sebagai penutup kepala saja, namun berjilbab merupakan pakaian kehormatan wanita. Selain itu berjilbab merupakan suatu kewajiban bagi setiap muslimah yang sudah dijelaskan dalam Al-Qur'an dan Hadits. Penulis mengharapkan agar siswi SMP Negeri I Sumbergempol Tulungagung selalu istiqomah mengenakan jilbab dimanapun ia berada dan menjaga perilaku yang sesuai dengan syari'at Islam.

4. Bagi Orang Tua

Sebagai seorang muslimah, memakai jilbab dalam kehidupan sehari-hari merupakan hal yang sangat penting. Oleh karena itu bagi orang tua yang memiliki seorang anak perempuan biasakanlah mereka untuk berjilbab. Terlebih apabila orang tua sendiri sudah membiasakan memakai jilbab terlebih dahulu untuk memberi contoh kepada anak.

5. Bagi Peneliti Lain

Diharapkan dapat mengkaji sumber maupun referensi tentang peran guru PAI dalam meningkatkan motivasi lebih luas dan mendalam, agar hasil penelitiannya dapat lebih baik dan lebih lengkap lagi.